

Presse-Information

Ankündigung

Stadtwerke Dachau wollen Preise für Strom und Erdgas zum 1. Januar 2024 deutlich senken

Dachau, 12. Oktober 2023

Gute Aussichten für die Kunden der Stadtwerke Dachau. Die Preise für Strom und Erdgas sollen zum 1. Januar 2024 in allen Tarifen gesenkt werden. Nachdem sich der Energiemarkt insgesamt wieder deutlich entspannt hat, will auch der städtische Versorger seine Preise wieder senken.

„Wir gehen von einer Preissenkung von 25 bis 30 Prozent aus, in manchen Tarifen auch bis zu 40 Prozent. Sowohl beim Erdgas als auch beim Strom“, erklärt Vertriebsleiter Christian Diecke. Bevor man konkrete Zahlen nennen könne, „müssen wir abwarten, bis die Netzentgelte, die staatlichen Abgaben und Umlagen für 2024 feststehen.“ Diese seien spätestens Ende Oktober bekannt. „Schlussendlich müssen der Preissenkung auch noch die Mitglieder unseres Werkausschusses zustimmen“, das oberste Entscheidungsgremium der Stadtwerke. Dessen nächste Sitzung ist für den 24. Oktober anberaumt.

„Über die neuen Preise informieren wir unsere Kundinnen und Kunden schriftlich“, so der Vertriebsleiter. Fragen beantwortet der Kundenservice gerne telefonisch unter 08131/7009-68, per E-Mail an kundenservice@stadtwerke-dachau.de sowie persönlich in den Kundenservicebüros in Dachau und Markt Indersdorf.

1.286 Zeichen inklusive Leerzeichen. Zur redaktionellen Verwendung ohne Kostenbeteiligung der Stadtwerke.

Ansprechpartner für die Presse:

Presse-Information

Stadtwerke Dachau
Pressestelle
Cornelia Scheyerl
Brunngartenstr. 3
85221 Dachau

Telefon: 08131-7009-977

Telefax: 08131-7009-60

E-Mail: scheyerl@stadtwerke-dachau.de